

### UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIAPAS

#### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



# Exponen objetos personales del prócer Belisario Domínguez Palencia en la Muestra Internacional del Libro de la UNACH

- Resaltan documentos, publicaciones y objetos personales del célebre chiapaneco
- Destaca también la exposición fotográfica de Marcos García y Gonzalo Gurguha

Más de 50 objetos relacionados con la vida y obra del prócer chiapaneco Belisario Domínguez Palencia se exhiben en el edificio de la Biblioteca Central Universitaria "Carlos Maciel Espinosa", dentro de la 2ª. Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013.

Entre los objetos que se pueden apreciar hasta este sábado 28 de septiembre, destacan una máquina de escribir de la época, plumas fuentes, tinteros, instrumentos de medicina, una balanza y otros que muestran el lado humano de uno de los personajes más simbólicos de la historia de la Revolución Mexicana.

Forma parte también de esta colección una serie de imágenes captadas por el fotógrafo David Díaz Gómez que muestran los sitios representativos en Comitán de Domínguez como la casa del médico Domínguez Palencia convertida ahora en Museo y otras estampas de esta ciudad fronteriza, cuna de grandes personajes.

Resalta además una muestra de libros publicados en Chiapas en el siglo pasado, la edición de los célebres discursos de Belisario Domínguez en el Senado de la República, escritos que muchos consideran de lectura obligatoria por su valor ciudadano y férrea defensa al derecho a la libertad de expresión, entre otros documentos de su etapa como legislador.

La exposición incluye la obra gráfica de Franco Lázaro Gómez, Héctor Ventura Cruz, Ramiro Jiménez Pozo y Francisco Cabrera Nieto, entre otras imágenes como retratos, caricaturas y publicaciones en torno a la figura del célebre chiapaneco.

De esta manera, la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el rector Jaime Valls Esponda y el Consejo Estatal para las Culturas y las Artes de Chiapas (Coneculta) rinden tributo a Belisario Domínguez Palencia a 150 años de su nacimiento, a la vez que transmiten a las nuevas generaciones su pensamiento y trabajo.

Los objetos que hoy se exponen en la Universidad Autónoma de Chiapas se muestran permanentemente en la Casa Museo Belisario Domínguez, ubicada en Comitán, y con el apoyo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Chiapas, fue posible su traslado temporal a esta Máxima Casa de Estudios.



## Universidad Autónoma de Chiapas

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Exponen artistas chiapanecos fotografías que recrean la naturaleza y cultura de la entidad

Como parte de las actividades alusivas a este magno evento cultural, en el acceso principal de la Biblioteca Central Universitaria se encuentra montada la exposición fotográfica de Marcos García y Gonzalo Gurguha, quienes a través de la lente han capturado imágenes que retratan nuestra cultura y entorno.

La exposición consta de 30 fotografías donde aparecen elementos de la naturaleza y la cultura de la selva lacandona, las tradiciones zoques, el folklore de distintas regiones y la intrigante belleza de la fauna chiapaneca atrapada por las cámaras de los artistas chiapanecos.

